

気をゆるめず、感染拡大防止の徹底を！

4月に入り、就職、進学、花見などで人の移動や飲食の機会が多くなります。2度目の緊急事態宣言の解除以降、感染者数は、兵庫県内において増減を繰り返しており、一部の地域においては増加傾向にあります。このウイルスが無くなることはなく、共存を前提に生活していく必要があります。

市としましても、全力で感染拡大防止に取り組み、実施可能な社会経済活動を推進してまいります。今しばらくは、下記の取り組みにご理解、ご協力をお願いいたします。

感染拡大を防ぐために大事な時期です。市民の皆様、特に若い方々には健康や行動に注意していただき、家庭や職場、学校等にウイルスを持ち込まないよう、感染拡大防止の徹底にご協力をお願いします。

なお、今後も、相生市の取り組み状況につきましては、全戸配布のチラシ、市ホームページで随時発信しますので、ご確認いただきますようお願いいたします。

令和3年4月1日

相生市新型コロナウイルス対策本部 本部長

相生市長 **谷口 芳紀**

《 市民の皆様へお願い 》

感染が拡大している地域をはじめ不要不急の都道府県間の移動を控え、リスクのある場所への出入りを自粛してください。

歓送迎会、花見による宴会などを控えるようお願いいたします。

会食は、同居家族を除き、1グループ4人以内とし、長時間の飲食は控え、会話の際は、扇子やマスク等により、飛沫を防止してください。会食など、感染リスクの高い施設の利用後は、一定期間、人との接触に注意するなど、家庭内においても「人にうつさない」行動をしてください。

マスク、手洗い、定期的な換気、周りの人との一定の距離の確保など3密(密閉、密集、密接)の回避をお願いいたします。

一人ひとりの意識が、再びの感染拡大を防ぐことにつながります。

ポイントをおさえて 生活しよう！



- 外出は**すいた時間と場所**を選んで。
特に平日・休日ともに**混雑した場所**
での食事は控えて。



- **歓送迎会**は控えて。
花見は宴会なしで。



- 食事は**短時間**で、**深酒をせず**、
大声を出さず、
会話の時は**マスクを着用**。

「ありがとう」が感染予防の輪をつくる



新型コロナウイルス感染症対策推進室